
作成日 2016/07/16 

議議議議    事事事事    録録録録    

会議名 2 丁目 7 月度町内会議 

日 時 平成 28 年 7 月 16 日   19：30～20：45 

場 所 日の里２丁目公民館 

出席者 出席名簿参照 

作成者 （書記） 安達 

１. 予算執行状況予算執行状況予算執行状況予算執行状況            （7 月 1２日現在） 

  

＜収入＞  ①公民館使用料           １０,００0円 

      ②町内会費(6月）             ２３,８０0円 

       合計                   ２４8,０00円 

 

＜支出＞  ①NTT電話                 ２,６０２円 

       ②公民館備品                      ２７０円 

       ③自治会活動保険          ４５,１９０円 

            ④電気料金６月電灯                   ５,８８４円 

            ⑤電気料金６月電力          ９,０７３円 

            ⑥ガス料金6月分           １,２８７円 

            ⑦上下水道料金                   ２,５３１円 

            ⑧ＢＢＩＱ６月分                     ５,４００円 

            ⑨公民館備品（用紙代）               １,４０１円           

            ⑩温水洗浄便座 ２基            ７２,３６０円 

            ⑪グランドゴルフ代         １８,５７１円 

合計                1６４,５６９円 

          

2.2.2.2.報告報告報告報告    

平成 2８年 7 月度会役員会(7 月９日開催）報告 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.予算執行状況 

・会計丹羽より、表記の通り報告。 

 

 

 

 

 

 

・１０組白坂組長より：金額があらかじめわかっているので 

あれば、書いていてほしい。（次回からそのようにします） 

 

・日本赤十字社の募金 １０５,６２０円。会長が市に持って 

行き寄付。このお金は年末に１０％町内に戻ってくる。 

・７月末までに町内の負担金をコミセンに１８４,１２８円支 

払う予定。 

・（先月の質問で）LED にかえてどれくらい安くなったか調 

べてみたら、この３ヶ月で４１円安くなっている。今は少 

ないが 1 年経つともっと効果がでてくると思われる。 

 

2.報告 

平成 2８年 7 月度会役員会(７月９日開催）報告 

・大城会長より報告 

・住マイむなかた「自治公民館の建物診断」について 

日の里地区９月～１０月実施予定。検診（無料）希望 8 

月１０月まで。2 丁目公民館も診てもらう。 

・第４１回日の里まつり開催要領について 

全体プログラム案、パレード内容、要領など。 

協賛金のお願い（町内会、商店、企業）。 

交通整理協力者 8 月２０、２１日 

各 1 人 17：30～21：00 

・17 組劉組長より：仕事のため昼のパレードに参加できな 

いので夜の交通整理を担当します。 

 

・自治会における男女共同参画推進状況について 

会長と持田副会長によってアンケート済み 

・平成 28 年度「宗像・沖ノ島世界遺産市民の会」総会につ 

いて 

・平成 28 年度宗像市献血推進協議会総会について 

採血者数２７年度宗像９２９人（日の里３１人）、今年は 

７月２１日１０～１２時コミセン実施 

・光化学オキシダント注意報 警報について 

注意報発令時の対応のありかた。個人対応としてはレベル 

に達したとき屋内に入ること。 



 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

３３３３....各部各部各部各部からのからのからのからの報告報告報告報告    

教育文化部 

健康福祉部 

生活環境部 

広報 

公民館 

福祉会 

シニアクラブ 

こだま子ども会 

防災 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・自主避難の取り扱いについて 

市民からの自主避難相談への対応要領 

避難場は東小でなく西小とする 

・平成２８年度敬老会対象者数 「日の里地区」について 

日の里 70 歳以上 2957 人 2 丁目２５１人(6/30) 

・牛島顧問より：3,000 万円を 2,957 で割ると一人当た 

 り 1,000 円を超えるが、そのあたりはどうなるのか 

（お金についての説明は今回なかったのでわからない） 

・自治会防犯灯 LED 切り替え工事の確認について 

工事完了したが追加の申し込みは 8 月 6 日まで 

 

３.各部からの報告 

教育文化部：田中部長より、日の里まつりパレードの説明 

別紙にて（近日回覧あり） 

 集合時間と集合場所の変更、パレードの回る場所や距離 

「日の里音頭」 町内アピールのため小物や飾り物をそろえ

て合わせる。踊りは後ろに下がる部分があるが、前に進むよ

うに。小学校でも練習あり。パレードのみ踊りを簡単にして

いい。町内でお茶の準備。 

参加者募集の回覧をお願いします。 

日の里まつり対応についてのお願いを組長さんのポストに

配りましたが、都合の悪い方は言って下さい。役員、組長は

全員参加で何かあるときは途中交代で。 

町内パレードの休憩所は今年も2組森田さんと10組林田さ

んが引き受けてくださいました。 

大城会長より：プログラムはまだでてないので、8 月始めに

は最終案が提示される。次回町内会議で打ち合わせ。 

 

健康福祉部：梶原部長より：グランドゴルフが開催（7 月 

 ３日）。暑い中応援やサポートをしていただいた方々もお

疲れ様でした。 

生活環境部：中村部長より：6 月 19 日の一斉清掃参加への

お礼あり。参加人数とゴミ袋土嚢袋の使用枚数を記入済み。 

・7 月 10 日葉山ヘルスケア共和国の先生による講座。 

・8 月 26 日廃品回収の担当の方よろしくお願いします。 

9 組藤川組長より：ある畑の土が溝に入り土嚢袋を 2 袋使う

ほどの量だが、持ち主がわからない。 

18 組に空家があるとの情報あり。 

19 組山口組長より：個人の所有者の場合は法的には何もで

きない。土地の持ち主は固定資産税を払っているので市に問

い合わせて状況を話せば、市の方から持ち主へ改善するよう

伝えてくれる。個人で直接言うと角が立つかも。 

牛島顧問より：改善提案書をコミセン事務局に出せば市の方

から連絡してくれる。 

広報：牛島顧問より：8 月 7 日 E-STATION（仮）の開設

に先駆けて、8 月 1 日 Facebook を日の里の広報手段とし

て発足するにあたっての講演会開催。 

（ホームページは必要としている人が情報を“取りに来る”

pull 型で、Facebook 等の SNS は情報を“送り込む”push

型） 

8 月 1 日から始まる日の里の Facebook にご関心を持って

いただきたい。   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４４４４....そのそのそのその他他他他    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

公民館：特になし 

 福祉会：大島福祉員より、「向こう３軒両隣ネット」につい

ての説明。 

・9 月 4 日福祉会バスハイクのお知らせ 

・9 月 11 日敬老会 

・9 月 23 日シニアゆうゆう会バスハイク 

 

シニアクラブ：林田会長より、グランドゴルフでお世話にな

った健康福祉部へのお礼あり。 

 

こだま子ども会：田中会長より、ラジオ体操の日程を回覧し

ております。参加をお願いします。 

 

防災：特になし。 

 

４.その他  

①持田副会長より：バスの予約は早くしないと取れないので

10 月 16 日大型バス 2 台を押さえた。 

中村生活環境部長より：10 月 16 日は町内一斉清掃の日だ

が延期の場合、次の週になります。 

町内会バスハイクの日程は変更。 

②中石副会長より：夏休み合同パトロールで町内の募集はな

くなりましたので、前回ご協力で名前を書いていただいた

方々は、今回はなしということでよろしくお願いします。 

（特別委員会より）2 丁目の住民構成を調べるため、住民基

本台帳閲覧を 3 名で市役所に見に行く。結果をもとに組編成

の構成案を作る。 

③町内会費について 

大城会長より：７００円中、１００円の公民館修繕費、立替

準備金はかなり積みあがっており、これ以上貯める必要があ

るかどうか。「住マイむなかた自治公民館建物診断」を９月

～１０月にやってもらうので、建物の状況を見てもらい修理

がどのくらい必要か、いつ修理すればいいか、いろいろお聞

きしてその結果で１００円をどうするか考えてみる。後の６

００円は今の支出状況についてどうするかもう少し掘り下

げて考えないといけないので、今年度はまず１００円をどう

するか決定したい。１１月頃ご提案し３月の総会で決定。 

なお、会費に関連して次のような意見が出された。 

・この前の公園掃除参加者人数をみて感じたが、不参加者か

ら１００円を罰金として徴収してみてはどうか。他の地域で

もよくある。 

・罰金をすると役員や活動をやりたくないから、お金を払え

ば済むと思われるのでよくない。いかにみんなが誘い合って

地域活動に参加するかが大事。 

・他の地域は１,０００円徴収が多い。しかし１,０００円払

って役員を免じてもらうよりは周りの住民とうまくやりた

いと思っている。公園掃除の人数的には心配ないと思う。 

・何かあるときに何でもお金で解決するのはどうかと思う。

町内全体でアンケートをとるべきでは。 

・何ヶ月分かのまとめての徴収は金額が多くてきつい。町内

会費が安くなれば退会者も組に戻ってみるきっかけになる

かも。町内会を存続させるためにも明るい方向性にしたい。 



④大島民生委員より：６組の角の防犯灯がミラーのため暗か

ったので２メートル上に付け替えた。ミラーがついていると

ころで暗いと思われる場所は生活環境へ連絡を。市のコミセ

ン課で無料修繕８月６日まで申し出、それ以降は町内が負

担。 

 

中石副会長より：次回開催日時の提案（通常予定が、日の里

まつりにかかるため）。 （次回：8 月７日（日）19 時 30

分～） 

出席者挙手多数で決定。 

 

  以上、閉会。 

備考） 

※この議事録は、日の里コミュニティホームページに掲載します。 

 日の里コミュニティ http://www.hinosato.jp/ 

 ＨＯＭＥ＞組織・団体の文書＞町内会の文書＞＞２丁目町内会(２丁目会議関係議事録等） 

 


